	Приложение № 4 к договору  оказания услуг / Exhibit № 4 to service  agreement   
№_______________________от/dated  «______»___________202____г. 



	

	ДОГОВОРНАЯ ЦЕНА И  ПОРЯДОК ОПЛАТЫ


	CONTRACT PRICE AND PAYMENT PROCEDURE

	1. Договорная цена


	1. Contract price 

	1.1. Непревышаемая договорная цена составляет ____________ (указать цифрами и прописью) ________(указать валюту), не включая НДС. 

 
	1.1. Not-to-exceed Contract price amounts to_____________ (specify in figures and in words), excl. of VAT.  



	1.2. Непревышаемая договорная цена является  предельной суммой всех платежей, которые могут быть произведены Исполнителю за оказанные Услуги. 
Выплата непревышаемой договорной цены в полном объеме не гарантирована Исполнителю, поскольку обязательства Компании по оплате оказанных Услуг формируются исходя из стоимости Услуг, оказанных Исполнителем и принятых Компанией по отдельным Наряд-заказам. Увеличение непревышаемой договорной цены осуществляется путем заключения дополнительного соглашения к Договору. 
1.3. Стоимость Услуг по отдельному наряд-заказу определяется на основании следующих расценок:_________________ (привести единичные расценки либо оформить отдельным приложением). 


	1.2. Not-to-exceed Contract price specifies the estimated limit for total amount of payments to Contractor for rendered Services.

Payment of the total not-to-exceed Contract price is not guaranteed to Contractor, as Company’s obligations to pay for Services rendered under Agreement shall be formed based on the total amount of Services rendered under separate Service Orders and accepted by Company. Not-to-exceed Contract price may be increased by signing of additional agreement to the Agreement. 
1.3. Cost of Services under separate Service Order is specified based on the following rates:_________________(specify unit rates or attach  rates hereto) .  

	Дополнить следующим условием, если применимо
	The following term should be added if applicable

	Исполнитель должен направить Компании заблаговременное письменное уведомление, когда сумма выплат за оказанные Услуги составит 80% (восемьдесят процентов) от непревышаемой договорной цены.

	Contractor shall present in advance a written notification to Company when the accrued payments amount reaches 80% of the Not-to-exceed Contract price.



	2. Порядок оплаты


	2. Payment procedure

	Вариант 1 - аванс и оплата оставшейся части суммы после оказания Услуг  
	Option #1 - advance payment and payment of the remaining sum after completion of Services 


	2.1. Компания в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента подписания Сторонами наряд-заказа выплачивает Исполнителю аванс в размере ______% от Цены наряд-заказа.
Оплата оставшейся суммы осуществляется в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента подписания Сторонами акта сдачи-приемки оказанных услуг после оказания всех Услуг по наряд-заказу. 

	2.1. Within 20 (twenty) business days upon the date of  Service Order’s signing by both Parties, Company shall pay to Contractor an advance payment in an amount of ______ % of Service Order Price.
The remain sum shall be paid within 20 (twenty) business days after Parties have signed Services Delivery/Acceptance Act after completion of all Services under Service Order.

 

	Вариант 2 - оплата по окончании оказания всех Услуг
	Option 2 - Payment after all Services completion



	2.1. Оплата за оказанные Услуги осуществляется в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента подписания Сторонами акта сдачи-приемки оказанных услуг после оказания всех Услуг по наряд-заказу 
	2.1. Payment for rendered Services shall be made within 20 (twenty) business days after Parties’ signing of Services Delivery/Acceptance Act after completion of all Services under Service Order.



	Выбрать один из вариантов п.2.2.
	Select one of the options of Clause 2.2. wording

	
	

	Вариант 1
2.2. НДС оплачивается Компанией по ставке, действующей на момент оплаты согласно законодательству Российской Федерации. 
	Option 1
2.2. Company shall pay VAT at the rate in effect as of the date of payment according to the legislation of Russian Federation.


	
	

	Вариант 2
2.3. НДС не уплачивается, в связи с ____________________________(указать основание). 


	Option 2
2.2. VAT is not paid due to ______________ (specify the reason).  

	Если стоимость Услуг  выражена в иностранной валюте, то дополнить следующим  пунктом,  проставив соответствующую нумерацию

	If cost of Services is denominated in foreign currency,

add the following Clause indicating relevant numbering


	Валюта платежей - ___________________. 
	Currency of payments - ______________. 

	Оплата осуществляется по курсу Центрального Банка Российской Федерации на день платежа. 


	 Payment shall be made at the rate of Central Bank of Russian Federation as of the date of payment. 

	
	

	

	CONTRACTOR// ИСПОЛНИТЕЛЬ
By: _____________________________

Подпись
Title: _____________________________

Должность

Name:  _____________________________

Ф.И.О.

 
	COMPANY// КОМПАНИЯ 

By: _____________________________

Подпись

Title: _____________________________

Должность

Name:  _____________________________

Ф.И.О.
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